



An den Grossen Rat

23.5278.02

STK/P235278

Basel, 16. August 2023

Regierungsratsbeschluss vom 15. August 2023

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Reisen des Regierungsrates?

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Der Regierungsrat reist. Er besucht andere Kantone.

1. Welche Reisen vom Gesamt oder Teil-Regierungsrat sind in den nächsten Monaten geplant?
2. Welche Einzel-Reisen von einzelnen Regierungsräten sind geplant in den nächsten Monaten?
3. Welche Delegationen werden in nächster Zeit in Basel erwartet? Welche Besuche stehen schon fest?
4. Welche Botschafter haben Basel in den letzten fünf Jahren besucht?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. *Welche Reisen vom Gesamt oder Teil-Regierungsrat sind in den nächsten Monaten geplant?*

Eine Delegation des Regierungsrates reist im September 2023 nach Berlin.

2. *Welche Einzel-Reisen von einzelnen Regierungsräten sind geplant in den nächsten Monaten?*

In den nächsten Monaten sind Reisen nach Paris sowie nach Miami geplant.

3. *Welche Delegationen werden in nächster Zeit in Basel erwartet? Welche Besuche stehen schon fest?*

Der Regierungsrat empfängt in den nächsten Monaten den Botschafter vom Vereinigten Königreich von Grossbritannien und von Nordirland, die Botschafter von Chile und Thailand sowie die Botschafterin der Föderativen Republik Brasilien. Zudem wird der Regierungsrat das Regierungskollegium des Kantons St. Gallen empfangen.

4. Welche Botschafter haben Basel in den letzten fünf Jahren besucht?

In den letzten fünf Jahren haben die Botschafter folgender Staaten den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt besucht: Belgien, Brasilien, China, Deutschland, Dominikanische Republik, Finnland, Frankreich, Georgien, Indien, Israel, Italien, Kanada, Kenia, Kroatien, Luxemburg, Norwegen, Peru, Polen, Republik Korea, Rumänien, Russische Föderation, Schweden, Spanien, Tansania, Ukraine, Vereinigte Staaten von Amerika, Vereinigtes Königreich und Nordirland.

Ausserdem wurde der Regierungsrat vom Botschafter der Europäischen Union besucht.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Beat Jans
Regierungspräsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin